

**Wirkungskreise:
Arbeitsorte
des Studienjahrganges 1969**



Wirkungsorte (Kreise) und biografische Wege (Linien) der „Matrikel 69“. Manche Lebenswege überschneiden sich und sind hier nur einmal eingezeichnet. Viele Absolventen arbeiteten in der Metropolregion Jena-Hermsdorf und blieben dort. Andere zogen in ihre Heimatregion nach Südthüringen zurück und fanden nach der Wende in diesem strukturschwachen Gebiet nach den Treuhand-Schließungen oft keine neue Stelle, weshalb ihre Wirkungsorte weiter auseinander liegen. Andere wiederum nutzten nach der Wende neue Chancen und traten einen Job im Westen an.